
GP-RIM-2264/2024

Sorocaba, 23 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2390/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo

Gabriel  Moreira  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  informações  detalhadas  à

Prefeitura de Sorocaba sobre o status atual, planejamento, gestão ambiental e transparência no

desenvolvimento do projeto do Parque Linear do Piazza di Roma, incluindo suas cinco etapas e

medidas para preservação ambiental, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos

da Secretaria de Administração:

1)  Quanto  ao  status  de  cada  uma das  cinco  etapas,  ainda  não  é  possível

pontuar  a  respeito,  uma  vez  que  o  que  de  concreto  existe,  é  um  “Estudo  preliminar  da

implantação do Parque Linear”, para que então, na sequência, seja elaborado o projeto. No caso

em apreço, há a necessidade de se realizar um levantamento Planialtimétrico para fins cadastrais

e de execução da futura obra, além da sondagem de solo, o que permitirá a execução do serviço.

Tais detalhamentos já foram encaminhados à Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-

Estar Animal para deliberar e manifestar a respeito. 

2) Quanto aos prazos, destaca-se que serão estipulados após a deliberação da

Secretaria fim. Atualmente, os prazos para realizar PROJETOS, ETP, TR, LICITAÇÃO, são de

aproximadamente 12 (doze) meses.

3) Quanto aos desafios, aguarda-se o retorno da Secretaria fim, indicando e

fornecendo todos os documentos da IN 01/2023.4

4 / 7) A SEMA verificará a questão.

5 / 9)  A Prefeitura reconhece a importância do engajamento da comunidade

local no processo de definição e nas atividades relacionadas ao Parque Linear. Contudo, ressalta-

se que é imprescindível, primeiramente, a concretização do projeto em suas diretrizes principais.

6) Primeiramente,  é importante  definir  o projeto para então calcular  o seu

custo e, assim, chegar-se à previsão do montante a ser investido.

8) Quanto à previsão das implantações acima referidas,  antes é necessário

terminar a definição completa do projeto.

Gabinete do Prefeito



10) Com  base  no  estudo  preliminar,  é  possível  informar  que  o  projeto

encontra-se atualmente no banco de ideias. No entanto, é necessário que haja maiores definições

para que seja possível proceder com a captação de recursos destinados à execução da obra. 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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